

## **Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 10. Juli 2012**

### **Kinderspielplatz - Heubuck**

Der Gemeinderat fasste den Beschluss zur Auflösung des „alten“ Spielplatzes Heubuck gegenüber den Terrassenhäusern aufgrund mangelnder Nutzung sowie des neu errichteten Spielplatzes im Rahmen der Erschließung des Neubaugebiets Heubuck. Die Verwaltung wurde beauftragt in diesem Zusammenhang versch. Möglichkeiten mit dem Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald abzuklären. So soll neben der Möglichkeit einer Umnutzung der Aufwand zur Ausweisung einer Spielfläche in Langackern geprüft werden bzw. ob Spielgeräte des zu schließenden Spielplatzes noch auf den übrigen Spielplätzen bzw. ggf. einem neuen Spielplatz in Langackern Verwendung finden könnten.

### **Beratung und Beschlussfassung über eine Direktmitgliedschaft beim Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (ZV KIVBF)**

Der Gemeinderat beschloß auf der Basis der Empfehlung des Verwaltungs- und Finanzausschusses des Kreistags Breisgau-Hochschwarzwald beim ZV KIVBF die Mitgliedschaft für die Gemeinde Horben zu beantragen. Durch die Mitgliedschaft wird für die Gemeinde bei der Inanspruchnahme von künftigen Dienstleistungen die Umsatzsteuer entfallen.

### **Sachstandsbericht zum Ausbau der Windenergie**

Bürgermeister Riesterer teilte mit, dass innerhalb der Verwaltungsgemeinschaft bzw. Verbandsversammlung als zuständiges Organ vor einigen Wochen die Beschlüsse zur Teilfortschreibung des Flächennutzungsplans gefasst wurden. Die Gemeinden erhalten hierdurch wieder die Steuerungsmöglichkeit bzgl. der Ausweisung von möglichen Standorten für die Erstellung von Windkraftanlagen. Hierbei sei in erster Linie wichtig, dass die Gemeinden im Vorfeld miteinander sprechen und gemeinsam bestmögliche Lösungen suchen.

### **Finanzzwischenbericht 2012**

*(siehe separat abgedruckter Bericht)*

### **Baugesuche**

Der Gemeinderat erteilte einem Antrag auf Baugenehmigung zum Neubau einer Garage für 3 PKW´s und 3 Abstellräumen im OT „Langackern“ sowie einem Antrag zum Neubau einer offenen Garage im OT „Im Dorf“ sein Einvernehmen.

### **Bekanntgaben**

#### **a) Öffentliches WC**

Bürgermeister Riesterer teilte mit, dass das öffentliche WC im Zugangsbereich zum Vereinsraum der Narrenzunft (im Bereich des Schulhofes) fertig gestellt sei.

#### **b) Kanalsanierung „Junghofweg“**

Lt. einer Stellungnahme des Abwasserzweckverbandes Breisgauer-Bucht können die festgestellten Schäden allesamt in geschlossener Bauweise mittels Robotertechnik saniert werden.

**c) Telefonhäuschen am Rathausplatz**

Die Deutsche Telekom werde das Telefonhäuschen am Rathausplatz nach Ende der diesjährigen Tourismussaison endgültig wegen Unwirtschaftlichkeit abbauen.

**d) Infotafel für Horbener Vereine und Institutionen**

In einer der vergangenen Sitzungen sei das Erstellen einer Info-Tafel zur Bekanntmachung von Vereinstermine angesprochen worden, so Bürgermeister Riesterer. Dies habe man bereits in der vergangenen Vereinsjahresbesprechung diskutiert. Nach Rücksprache mit dem Bauhof sowie einem Vertreter des Tourismusvereins bestünde die grds. Möglichkeit der Erweiterung der bestehenden Infotafel auf dem Rathausplatz, was aus optischer Sicht sinnvoll wäre. Der Vereinssprecher werde beauftragt, das Interesse innerhalb der Vereine abzufragen.

**e) Salzsilo**

Bürgermeister Riesterer erklärte, dass die Genehmigung zur Erstellung des „alten“ Salzsilos im Bereich „Buckhof, Münzenried“ durch das LRA Breisgau-Hochschwarzwald in Aussicht gestellt worden sei. Nun habe man gemeinsam mit den Winterdienstleistern sowie einem Statiker die notwendigen Baumaßnahmen vor Ort erörtert. Letzterer kam auf eine Kostenschätzung von ca. 5000,- EURO (netto) alleine für die Beton – bzw. Fundamentarbeiten. Hinzu kämen noch zusätzliche Kosten für Erdarbeiten sowie den Schwerlastkran, so dass von Gesamtkosten i.H.v. über 8.000 EURO auszugehen wäre.

Der Gemeinderat sprach sich aufgrund dieser Gegebenheiten für den Verkauf des alten Silos aus.